

Appartement 3ch, 95m² à Esch/Alzette (Lallange) Lallange



Prix : 545 000 €



Français:

Situé au 5^{ème} étage, dans un immeuble avec ascenseur, cet appartement de 3 chambres (armoire intégrées) vous laissera sans voix avec ses 2 balcons (dont un est accessible par le living et l'autre par la cuisine) offrant une vue impressionnante sur Lallange. Une cuisine individuelle, un grand salon/living, une salle de bains séparée et des toilettes séparées complètent ce bien.

Situé à 15 minutes de la ville en voiture, l'appartement, fraîchement repeint, ne nécessite aucun autre travail, et est prêt à ce que vous en emménagiez.

Une cave privative avec électricité fait également partie.

N'hésitez pas à nous contacter au 691 177 338 pour plus de renseignements.

English:

Located 1 floor under the penthouse suite, this 5th floor elevator apartment with 3 rooms will leave you breathless with its impressive 2 balconies providing an astonishing overview of the horizon.

(1 balcony from the living room, and one on the other side of the building, accessible from the kitchen.)

An individual kitchen, separate bathroom and even a separated toilet room for ultimate privacy. Located 15 minutes away from town by car, the apartment needs no other work, has even been freshly repainted and is



ready to move in for those who require some urgency.
A cellar with power is included for extra storage.

Dont hesitate to conatact us at +352 691 177 338.



Rooftop SARL
16 rue Pierre Krier
L-1880 Luxembourg



info@rooftop.lu



+352 691 177 038